

PlantaDoce.

Empresa

Vithas pone en marcha su nuevo centro de Gibraltar tras invertir un millón de euros

Además, el grupo español desarrolla un ambicioso plan de expansión que incluye dos nuevos hospitales en Barcelona y Valencia, varios centros médicos y la renovación tecnológica de toda su red.

PlantaDoce
16 jun 2022 - 14:00



Vithas, en pleno proceso de crecimiento de su red asistencial, ha dado un paso más con la apertura de su primer centro de especialidades médicas en Gibraltar.

Las instalaciones, ubicadas en pleno corazón del Peñón, en la zona residencial Midtown, se suman al plan de expansión del grupo, que pasa por dos nuevos hospitales en Barcelona y Valencia, la puesta en marcha de varios centros médicos y la renovación tecnológica y modernización de su red hospitalaria.

El centro de especialidades médicas Vithas Xanit Gibraltar, que ha supuesto una inversión superior al millón de euros, abrió sus puertas el pasado 16 de mayo y ayer tuvo lugar el evento de inauguración.

PlantaDoce.

El presidente de Vithas, Jorge Gallardo, ha subrayado que, en coincidencia con su décimo aniversario, “la compañía se encuentra, probablemente, en la etapa más dinámica desde su creación, y estamos inmersos en un profundo proceso de transformación digital, de expansión geográfica y de apuesta por la experiencia paciente”.

Vithas está integrado por 19 hospitales y 31 centros médicos y asistenciales

En coincidencia con el año del décimo aniversario de Vithas, el grupo hospitalario mantiene su apuesta de crecimiento con diversos proyectos emblemáticos en diferentes puntos del país. Entre ellos, tiene previsto iniciar este año la construcción de un hospital en Barcelona, con una inversión que ronda los sesenta millones de euros, y ha comenzado a levantar otro en la capital valenciana, denominado **Vithas Valencia Turia, con cincuenta millones de euros de presupuesto.**

Además, Vithas acaba de inaugurar el Centro Médico Vithas Alzira, las nuevas urgencias del Hospital Vithas Madrid La Milagrosa y de Vigo, la unidad materno infantil de Vithas Las Palmas y los nuevos quirófanos de Vithas Madrid Arturo Soria, entre otras inversiones en renovación tecnológica y modernización de instalaciones.

El grupo Vithas está integrado por 19 hospitales y 31 centros médicos y asistenciales distribuidos por trece provincias. Además, el grupo integra a la Fundación Vithas, Vithas Red Diagnóstica, la central de compras PlazaSalud24, y una participación en la Red Asistencial Juaneda, grupo hospitalario de Baleares.

Vithas cerró el ejercicio 2021 con unos ingresos de 625 millones de euros, lo que se traduce en un incremento del 19,3% en comparación con los datos de 2020. **El grupo hospitalario se recupera así después de caer un 4,2% en el año del estallido del Covid-19.** Vithas facturó 547 millones de euros en 2019, de acuerdo con los resultados publicados y presentados en su último anuario disponible en su página web.